

# SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Robaban autopartes en la Roma

## REDACCIÓN

Dos probables responsables de robar autopartes de un vehículo estacionado en calles de la colonia Roma Sur, perímetro de la alcaldía Cuauhtémoc fueron detenidos por uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

Los elementos de la SSC fueron alertados por los operadores del Centro Comando y Control (C2) Centro, de un reporte de robo en el cruce de las calles Bajío y Toluca, por lo que de inmediato se dirigieron al punto. Tras arribar al lugar, los oficiales observaron que dos personas desprendían los faros de un automóvil de alta gama de color blanco y quienes, al detectar la presencia policial, intentaron emprender la huida a bordo de una motocicleta color rojo.

Luego de una breve persecución, fueron interceptados en el cruce de las avenidas Cuauhtémoc y Baja California, donde los uniformados les realizaron una revisión preventiva, tras la cual les aseguraron un faro de lado derecho de dicho vehículo, además de un desarmador de aproximadamente 40 centímetros de largo. Por estos hechos, los hombres de 22 y 23 años de edad fueron detenidos



**En calles** de la colonia Roma Sur andaban robando autopartes /CORTESÍA: SSC CDMX



## Vecinos temen por hombres armados en Xochimilco

Vecinos de las inmediaciones del Bosque de Nativitas, en Xochimilco, alertaron en redes sociales sobre la presencia de personas armadas y con el rostro cubierto, lo que desató temor.

La diputada local Dani Álvarez compartió las imágenes y calificó de inaudito el hecho.

Ante el revuelo, la cuenta oficial de la alcaldía Xochimilco en la red social X indicó que “la Secretaría de Seguridad Ciudadana realiza tareas de inteligencia en Xochimilco”.

Sin embargo, al cierre de esta edición esa dependencia no se había pronunciado al respecto. Fuentes de la SSC comentaron que hubo un detenido.

*Hilda Castellanos*



Foto: Tomada de redes

La alcaldía dijo que se trató de tareas de inteligencia.



## SUSPENDEN UNIDADES

Cuatro microbuses fueron suspendidas por personal del Instituto de Verificación Administrativa (Invea), debido a las malas condiciones físico-mecánicas que presentaron durante una revisión. En el operativo, desplegado en la Alcaldía Venustiano Carranza, participó personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la Secretaría de Movilidad.



Especial



**ACUSAN VECINOS ROBO DE PERTENENCIAS**

# Indagan violento intento de desalojo

**Al menos 24 familias fueron amedrentadas para dejar sus viviendas**

**DANA ESTRADA**

**A**l menos 24 familias que habitan en el número 186 de la calle Carlos J. Meneses, en la colonia Buenavista de la alcaldía Cuauhtémoc, fueron víctimas la madrugada del jueves de un intento de desalojo por unos 30 hombres encapuchados que, con armas de fuego, mazos y machetes, los obligaron a salir a la calle.

Estos hechos ya son investigados por las autoridades capitalinas, señaló la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Una de las afectadas es Saraí Gutiérrez, quien tiene 32 años viviendo en uno de los departamentos del inmueble. Ella es la tercera generación de su familia en habitar el lugar, ahora con su hija de 10 años.

La mujer relató a **El Sol de México** que alrededor de la 1:15 horas, cuando todos estaban dormidos, comenzó a escuchar golpes en el acceso del edificio y gritos, por lo que intentó vestirse rápido, pero antes de que terminara los sujetos comenzaron a abrir su puerta con un mazo y la sacaron junto a su hija y su mascota.

"Me acerqué a la puerta, me rompieron la reja y la chapa, les dije que sólo nos dejaran ponernos los zapatos y nos salimos, pero me amenazaron con groserías, se metieron a la fuerza y a mi hija le apuntaron con una pistola. Me llenó de coraje y de miedo", relató Saraí.

En imágenes de videovigilancia se puede ver como decenas de hombres vestidos de negro, con gorras, cubrebocas y pasamontañas ingresaron por la fuerza al inmueble. Algunos vecinos salieron corriendo y otros fueron escoltados, como fue el caso de Saraí.

En la calle, los afectados llamaron al 911, pues aunque los encapuchados gritaban "¡desalojo!", nunca presentaron documentos oficiales. Después de las

2:00 horas, patrullas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana llegaron y los encapuchados abandonaron el lugar.

"Alrededor de 30 personas que dijeron pertenecer a una institución de seguridad federal ingresaron al inmueble para realizar un desalojo sin presentar documentación que los autorizara. La SSC implementó un dispositivo, resguardó del inmueble y dio parte al agente del MP para las investigaciones del caso", informó la dependencia.

Aunque los habitantes pudieron ingresar a sus departamentos, se percataron que les habían robado joyas, dinero y otros artículos, por lo levantaron diversas denuncias ante la Fiscalía local.

Según los habitantes, los dueños dejaron de acudir a recoger las rentas hace casi 20 años, por lo que algunos iniciaron juicios de prescripción positiva, para hacerse del bien.

En mayo de 2023, el Poder Judicial de la CdMx informó que los desalojos llevan "un proceso jurisdiccional vía demanda y se le tiene que notificar a la persona; ella a su vez tiene que confirmar de recibida; de no ser así, probablemente sea apócrifa".

CORTESÍA



**Los sujetos se hicieron pasar como miembros de una corporación federal**

**Vecinos muestran cómo sus puertas fueron forzadas**



**30**  
**HOMBRES**  
encapuchados  
irrupieron en el edificio  
con armas, mazos  
y machetes

IVONNE RODRÍGUEZ



**Vecinos del** número 186 de la calle Carlos J. Meneses se dicen preocupados de vivir otro intento de desalojo



Si eres víctima de corrupción de algún servidor público de la SSC de la CDMX, solicita apoyo al 551-289-16621.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS